
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA
II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 2 del 04/02/2022

L'anno duemilaventidue. il giorno 04/12/2022, regolarmente convocata alle ore 12:30, si è riunita la 11 

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine 

del giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Stato di fatto del mercato ortofrutticolo sito nella zona artigianale e prospettive per il suo utilizzo;

3) Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni 

bovine, suine e ovine.(Mattatoio)

4) Varie ed eventuali.
ORA ENTRATA ORA USCITA

• Miano Sebastiano Presidente ore 12:30 ore 13:40

• Bartolotta Fabiana Vice Presidente ore 12:40 ore 13:40

• Campo Raffaella Componente ore 12:40 ore 13:40

• Giunta Carmelo Componente ASSENTE

• Perdichizzi Francesco Componente ASSENTE

• Pino Tommaso Componente ore 12:50 ore 13:40

• Torre Ilenia Componente ore 12:40 ore 13:40

Il Presidente, dopo aver accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:40.

Svolge la funzione di Segretario la Consigliera Bartolotta.

Alle ore 12:50 entra il componente Pino Tommaso.
La commissione riprende il punto n.2, inerente il Mercato ortofrutticolo, e si decide di dibattere il tema in 

presenza del neo Assessore Tommaso Pino, in considerazione del fatto che è anche membro di questa com

missione che ha competenza sia sul tema in trattazione, che in materia urbanistica ed edilizia. Si decide di 

discutere in merito alle più recenti problematiche relative a questi settori.

L’assessore T. Pino risponde che ha interloquito con l’ing. Santoro, il quale ha chiarito che è già in itinere la 

stesura del bando. Con riferimento alle questioni che la commissione ritiene prioritarie si sollecita l’assessore 

a definire la questione relativa alla classificazione della zona R.4, che allo stato attuale sta penalizzando l’at

tività edilizia della Città.
La commissione ritiene altresì che. seppur regolamentato, debba essere nuovamente consentito l’accesso del 

pubblico a tutti gli uffici Comunali.


